

2025年1月31日
カシュー株式会社

各位

本社工場におけるボヤについてお詫びとご報告（初版）

平素より弊社に対して、多大なるご愛顧を賜り厚く御礼申し上げます。
この度は弊社本社樹脂工場におきましてボヤが発生いたしました。本事故により近隣住民の皆様、関係ご当局の皆様、お客様をはじめとする多くの方々にご心配、ご迷惑をお掛けし、深くお詫び申し上げます。現時点で判明しております内容は、下記の通りです。

記

1. 発生日時

2025年1月31日 午後3時15分ごろ出火

2. 発生場所

カシュー株式会社 大宮工場樹脂工場内
埼玉県さいたま市北区吉野町1-407-1

3. 事故状況

樹脂製造工場にて火災が発生し、午後7時59分に消防関係当局により鎮火が確認されました。

4. 被害状況

人的被害はございません。また、物的被害は現在調査中です。

5. 事故原因

原因につきましては現在消防も含め調査中です。早急に原因を究明し、再発防止に向けて対策を実施してまいります。

6. 生産への影響

ボヤがありました生産ラインで製造している摩擦材用樹脂製品の供給につきましては、現在確認中です。それ以外の樹脂及び塗料製品の供給に関しては影響ありません。

以上